

L'homosexualité en fac de droit ...

Par **HT13**, le **29/10/2014** à **18:55**

Bonsoir chers confrères juristes,

J'ouvre ce topic dans l'espoir de trouver quelques avis et remarques intéressantes et constructives quant à la déclaration ou non de son homosexualité en fac de droit.

Non pas que je suis gay mais c'est plutôt mon meilleur ami qui se torture la tête de savoir si oui ou non il se fera mal voir s'il fait son coming-out ...

Merci de vos réponses futures qui je l'espère ne seront pas agressives, incendiaires ou homophobes ...

Par **gregor2**, le **29/10/2014** à **22:10**

Bonjour, sujet étonnant !

Pour commencer je vois mal qui que ce soit ici avoir des propos déplacés ("agressifs, incendiaires et homophobes" pour vous citer) .

Concernant la notion même de "coming-out" je ne suis pas certain de la saisir, après tout on ne parle pas de sexualité à tout le monde, seulement à son entourage ... Donc il a déjà un entourage à la fac ? Mais bon je comprends bien qu'on puisse avoir peur d'un "bruit" qui se répand.

Personnellement je n'y vois pas une raison d'avoir peur de la fac. Il y a certains juristes dont l'homosexualité est connue et surtout beaucoup de personnes en L1 veulent devenir pénalistes, JAF et autre, je les imagine mal avoir un comportement homophobe.

Après comme partout, ça dépend de la fac, de son année et encore plus de ses rencontres. Aucune généralité n'est possible, si il tombe sur LE groupe homophobe il ne s'intégrera pas dans ce groupe mais je vois mal des personnes avoir un comportement agressif (que ce soit physiquement ou même dans l'attitude).

Dans 98% des cas (je ne me base que sur mon optimisme) il n'aura aucun problème. Je ne connais pas d'homosexuels déclarés en droit mais ceux que j'ai rencontré dans l'environnement de la fac (autres cursus) ne subissent aucun rejet.

Par **HT13**, le **29/10/2014** à **22:34**

J'exagère un peu certes mais enfin ca peut arriver de tomber sur des crétiens ... même s'ils sont juristes :/

Oui c'est ça le "problème" puisqu'il ne sait pas trop s'il doit dire à ses amis qu'il est homosexuel ou non si ça va ruiner ou non son avenir ... Vous comprenez ce que je veux dire ?

Merci ça me rassure grandement :) je lui dirai ...

Disons que dans notre région et encore plus au lycée, tout est basé sur l'apparence et la réputation donc si quelqu'un lance une rumeur c'est fini et puis existent certaines villes qui sont plus "homophobes" que d'autres ...

D'accord, merci beaucoup de m'avoir éclairci sur la question ...

Cordialement

Par **Yann**, le **30/10/2014** à **08:51**

Malheureusement il y a encore du chemin à faire pour que l'homosexualité soit considéré comme quelque chose de banal.

Donc oui, il y aura toujours des remarques déplacées, des vanes douteuses, voir des comportements plus répréhensibles.

Mais heureusement les mentalités évoluent petit à petit. Et je pense qu'il faut être optimiste. Dans la majorité des cas ça passera totalement inaperçu. Tant que la personne ne se comporte pas en "Priscilla folle du désert" la plupart des gens n'en auront rien à faire.

Par **HT13**, le **30/10/2014** à **08:55**

Oui c'est ce que j'avais cru comprendre ... :/

Bon d'accord ...

Ah c'est pas du tout son style, il oscille plutôt entre le footballeur et le rugbyman donc à première vue on penserait plutôt qu'il est hétéro pur et dur ...

Par **Art57**, le **02/11/2014** à **17:13**

Cela dépend vraiment des individus... Il y a des idiots partout.

Je ne pense pas que cela soit réellement un problème pour lui si il est bien entouré, et comme il a été dit plus haut, d'autres juristes ne s'en cachent pas et cela ne gâchera en rien leur avenir. Il y aura peut être quelques remarques, mais si il montre que ça ne l'atteins pas ça se taira vite je pense.

Par **HT13**, le **04/11/2014** à **22:48**

D'accord merci beaucoup cher compatriote mosellan :)